

# Interessanter Güterverkehr der MBC



Am Donnerstag, 12. Oktober 2017, war am Morgen ein Militärzug ab Bière nach Morges eingeplant. Der Zug wurde in zwei Teilen geführt. Der erste Zug war der Be 4/4 12 mit vier Simmnps (mit Panzerhaubitzen), und kurz darauf kam der Be 4/4 11 mit sechs Ks mit Schützenpanzern.



Die beiden Lokomotiven Ge 4/4 21 und 22 waren gleichzeitig für zwei Kieszüge eingeplant, weshalb die Armeetransporte mit den Be-4/4-Triebwagen geführt werden mussten. Der auf Rollböcken verladene Kieszug bestand aus vier Fans-u (ex BLS) und drei Faccns.



2017 ist leider das letzte Jahr mit Zuckerübenverlad bei der MBC. Hier am 30. Oktober 2017 der Verlad auf offener Strecke bei Chigny.



Trotz dem arbeitsreichen Zuckerübenverlad fährt die Re 420 506 der MBC (ex BLS, ex SBB) mit einem Kieszug von Morges aus nach Gland.



Über die Mittagszeit am sonst schon arbeitsintensiven 12. Oktober 2017 übernahmen die beiden MBC-Lokomotiven Ge 4/4 21 und 22 zusätzlich einen Holzzug ab Bière, welcher aus drei auf Rollböcke verladenen Normalspur-Doppelwagen des Typs Laas von Transwaggon bestand.

Foto: Peter Kaderli

Foto: Florian Hübscher

Foto: Peter Kaderli